



PERMISOS DE IMAGEN Y RECEPCIÓN INFORMACIÓN:

IMÁGENES:

Autorizamos a SIR EVENTS, S.L.U. a utilizar las fotografías y/o videos, en los que aparezca nuestra imagen y/o la imagen del menor.

- Sí Autorizo.
 NO Autorizo.

Las imágenes podrán ser utilizadas para promocionar a SIR EVENTS, S.L.U. en lapágina web, redes sociales y/o en su documentación promocional.

*La autorización no fija ningún límite de tiempo para su concesión ni para la explotación de las fotografías y vídeos en los que aparezca, por lo que la autorización se considera concedida por un plazo de tiempo ilimitado.

RECIBIR INFORMACIÓN:

Autorizamos y consentimos recibir información comercial por correo electrónico, Apps de mensajería (Whastapp,Telegram...) u otros medios que envíe SIR EVENTS, S.L.U.

- Sí Autorizo.
 NO Autorizo.

SUS DERECHOS

Tienen derecho a solicitarnos una copia de sus datos personales, a rectificar los datos inexactos o completarlos si estuvieren incompletos, o en su caso suprimirlos, cuando ya no sean necesarios para los fines para los que fueron recogidos. También tienen derecho a limitar el tratamiento de sus datos personales y a obtener sus datos personales en un formato estructurado y legible. Pueden oponerse al tratamiento de sus datos personales en algunas circunstancias (en particular, cuando no tengamos que procesarlos para cumplir con un requisito contractual u otro requisito legal, o cuando el objeto del tratamiento sea el marketing directo). Cuando nos haya otorgado su consentimiento, podrá retirarlo en cualquier momento. En ese momento dejaremos de tratar sus datos o, en su caso, dejaremos de hacerlo para esa finalidad en concreto. Si decide retirar su consentimiento, esto no afectará a ningún tratamiento que haya tenido lugar mientras su consentimiento estaba vigente. Estos derechos podrán verse limitados; por ejemplo, si para cumplir su solicitud tuviésemos que revelar datos sobre otra persona, o si nos solicita que eliminemos algunos registros que estamos obligados a mantener por una obligación legal o por un interés legítimo, como pueda ser el ejercicio de defensa ante reclamaciones. O incluso en aquellos casos donde debe prevalecer el derecho a la libertad de expresión e información. Pueden contactar con nosotros por cualquiera de los medios indicados en el apartado Responsable del Tratamiento, aportando una copia de un documento que acredite su identidad (normalmente el DNI). Otro de sus derechos es el de no ser objeto de una decisión basada únicamente en un tratamiento automatizado, incluida la elaboración de perfiles que produzca efectos jurídicos o te afecte. Frente a cualquier vulneración de sus derechos, como, por ejemplo, que no hayamos atendido su solicitud, tienen derecho a presentar una reclamación ante la Autoridad de Control en materia de protección de datos. En España, la Agencia Española de Protección de Datos.

En el caso de no estar presente el otro titular de la patria potestad, el progenitor / tutor presente deberá firmar la siguiente **DECLARACIÓN RESPONSABLE:**

- La persona solicitante declara ser la persona responsable legal del menor participante y manifiesta que el resto de representantes legales, si los hay, están conformes con el tratamiento.

En Onil a _____ de _____ de _____

Firmado Progenitor 1:

Progenitor 2: